

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 14/03/2020

HOMMAGE DE ROSELYNE BACHELOT NARQUIN, MINISTRE DE LA CULTURE, A JEAN-CLAUDE FASQUELLE

C'est avec tristesse que la Ministre de la culture, Roselyne Bachelot-Narquin, a appris le décès de Jean-Claude Fasquelle.

Une grande figure de l'édition française nous a quittés.

Jean-Claude Fasquelle était né dans une famille d'éditeurs. Son grand-père avait fondé, en 1896, les éditions Fasquelle, qui avaient fusionné avec la maison d'édition Charpentier, qui avait publié notamment Emile Zola. Les éditions Fasquelle ont par la suite publié Octave Mirbeau, Joris-Karl Huysmans, Edmond Rostand ou encore Marcel Pagnol.

Alors qu'il prend la tête de la maison familiale en 1954, à 24 ans, il la fusionne en 1967 avec les éditions Grasset.

Sous sa direction, jusqu'au début des années 2000, les éditions Grasset et Fasquelle deviendront un acteur majeur du secteur, avec à leur palmarès de nombreux et prestigieux prix littéraires. Grâce à lui, de grands noms de la littérature, comme Umberto Eco ou le prix Nobel Gabriel Garcia Marquez, rejoignent Grasset.

Jean-Claude Fasquelle a également été propriétaire et directeur du mensuel Le Magazine littéraire.

Par sa passion, son instinct et son érudition, Jean-Claude Fasquelle marquera l'histoire de l'édition.

La Ministre de la culture adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.